

Klasse 4c neue Olympioniken der Ostseetherme

Traditionell fand am 18. November die Thermenolympiade der 4. Klassen in der Ostseetherme statt. Alle drei Schulklassen kämpften in verschiedenen Spielen und Wettkämpfen um den begehrten Pokal.



[Wer bekommt ihn?](#)

Mit dem Lied vom Captain Jack Sparrow aus "Fluch der Karibik" wurde die Olympiade mit den 65 Schülern und einem gemeinsamen Sprung ins Wasser eröffnet. Danach ging es direkt zum ersten Wettkampfteil, den Staffeln. Wer schwimmt am schnellsten in der Rücken- und Brustlage? Oder wer hat die beste Geschicklichkeit und lässt den vollen Becher nichts ins Wasser fallen? Wer schafft es, schwimmend den Ring auf dem Kopf von A nach B zu transportieren? Bei jeder Station kämpften die Schüler für ihre Klasse.



Zum krönenden Abschluss stand das "Abenteuerspiel" auf dem Programm. Bei diesem Spiel mussten die Schüler sinnbildlich einen Fluss überqueren. Doch vorher mussten Seile auseinander geknotet werden und verschiedene Aufgaben aus der gestrandeten Flaschenpost gelöst werden.

Am Ende konnte sich mit einer tollen Gesamtpunktzahl die Klasse 4c durchsetzen und den Pokal mit in ihren Klassenraum nehmen. **Herzlichen Glückwunsch!**